

Temperaturas extremas de Avila

Del Observatorio de la capital:
Máxima 16,4 a las 16,15 h.
Mínima, 3,9 a las 6,45 h.

Numerosos países anuncian su propósito de votar a favor de la inclusión de España en la O. N. U.

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS (Nueva York), 29.— Se asegura que, además de las naciones que han anunciado su decisión en tal sentido, también votarán en favor de la admisión de España en las Naciones Unidas los países de Colombia, Venezuela, Egipto, Holanda, El Salvador y Filipinas, entre otros.—EFE.

El jefe del Estado recibido clamorosamente en Barcelona

La población, congregada en masa a lo largo de un trayecto de siete kilómetros, le acogió con entusiasmo indescriptible

BARCELONA.—Resultaba, dice la prensa del Movimiento, fácil el pronóstico de que Barcelona tributara a Su Excelencia el jefe del Estado un grandioso recibimiento. Pero la realidad ha desbordado caudalosamente las más optimistas previsiones. En verdad nos parece muy difícil encontrar palabras suficientemente expresivas para describir lo que acabamos de ver en esta maravillosa hora de Barcelona, cuando entre luz y luz alcanza las más hermosas calidades del incomparable esplendor de la ciudad, con sus fantásticas iluminaciones en honor del glorioso Caudillo salvador de España, a quien debe su actual coyuntura de magnífico engrandecimiento.

Porque ha sido precisamente a esa hora cuando Franco entraba en Barcelona por la plaza de España, cuyo aspecto era impresionante, lo mismo que todo el trayecto que se divisaba hasta empalmar con la autopista de Castelldefels, y por el otro lado, a lo largo de la avenida de José Antonio hasta su cruce con el paseo de Gracia. Una muchedumbre inmensa se agolpaba por ambos lados de todo este largo recorrido, y según pudimos comprobar personalmente después, continuaba por el paseo de Gracia y la avenida del Generalísimo hasta Pedralbes, en una longitud total que llega a los siete kilómetros.

Y desde el momento en que el Caudillo descendió del coche a la entrada de la plaza de España, exactamente a las seis y treinta y cinco de la tarde, hasta que, una hora después, entraba en el palacio de Pedralbes, no han ce-

Cerca de setecientas viviendas serán inauguradas el primero de octubre en Granada

GRANADA, 29.—En los primeros días del próximo mes de octubre, con ocasión de la fiesta del Caudillo, serán inauguradas en esta capital y pueblos de su provincia un total de seiscientos ochenta y siete viviendas, correspondientes al Plan Sindical del presente año.

Posteriormente se procederá a construir nuevos grupos de viviendas, dentro del citado plan para el año 1956.—(Cifra.)

UNA QUINIELA MUY REPARTIDA

Fue lo suficientemente lógica la jornada futbolística dominical como para que abundaran los «evidentes»; 177 de los cuales han acertado los catorce resultados, y 9.978, trece, según el escrutinio provisional. Corresponden a cada uno de los primeros 13.007,75 pesetas, y a los restantes, 230,70 pesetas por cabeza. Y esto al repartir entre todos cuatro millones y medio corridos de pesetas a que ascendió el 55 por 100 de la recaudación para premios. En total se vendieron 2.790.764 boletos, que supone cerca de ocho millones y medio de pesetas recaudadas.

sado ni por un solo instante las atronadoras aclamaciones que saludaban su paso triunfal. La plaza de España, antesala del grandioso recinto de lo que fué Exposición Internacional de 1929, con sus palacios dedicados ahora a las actividades propias de la Feria de Muestras, en torno a la avenida de María Cristina, cuya soberbia perspectiva cierra al fondo la majestuosa arquitectura del Palacio Nacional, ha resultado incomparable escenario para este acontecimiento, que, indudablemente, ha superado con mucho los anteriores de idéntica naturaleza. Y es que Barcelona acierta siempre a superarse a sí misma en cuantas ocasiones tiene para expresar al Caudillo la inmensa gratitud que le debe y el vibrante y ardoroso entusiasmo que siente ante su presencia.

Ante el Palacio Nacional, la gran fuente luminosa de Buigas brillaba en todo su esplendor, realizando este inolvidable momento con la soberana belleza de sus juegos de luz y de agua, mientras en lo alto de los pórticos de la Exposición que semicircundan la plaza ardeían vistosas bengalas combinando los colores de la bandera nacional a juego con las situadas en lo más alto de la fuente monumental que la centra y que, por cierto, se halla totalmente rodeada por el gentío, viéndose muchas personas inverosímilmente encaramadas, aprovechando todos los salientes de su barroca ornamentación.

El fervor de la multitud ha resultado, si cabe, más estruendoso al pasar el Generalísimo en coche descubierto, en el cual le acompañaba el alcalde, por la avenida de José Antonio, en cuyos paseos laterales se hallaban congregados centenares de miles de productores encuadrados en todos los Sindicatos, estos hombres laboriosos y decididos depositarios de la enorme solera sindical de Barcelona, en la cual cifraba tan magnífica esperanza José Antonio. Allí estaban, entre otros muchos, incontables, cinco mil ferroviarios procedentes de las diversas estaciones cercanas, que se habían concentrado en la de Vilanova, para venir después hacia el centro de la ciudad formando una manifestación imponente.

Después, el paseo de Gracia saludó al Caudillo con una impresión deslumbradora, por la abundancia de iluminaciones ornamentales en que la Asociación de Vecinos de tan espléndida vía va consiguiendo alcanzar mayores perfecciones. Allí era especialmente de notar la pintoresca y simpática presencia de los innumerables cantores componentes de los famosos Coros Calve, todos con sus respectivas banderas.

Más adelante, a lo largo de la avenida del Generalísimo la aglomeración de gente continuaba con iguales características de densidad. Bien podemos asegurar que Barcelona entera se había lanzado a la calle. Pasada la plaza de Calvo Sotelo, centenares y centenares de modernas motocicletas se alineaban a ambos lados de la avenida, formando grupos

de seis, cada una de las cuales ostentaba una letra de modo que entre las seis componían el nombre de Franco, muchas veces repetido, como lo repetían también incesantemente, centenares de miles de gargantas, gritando hasta enroquecer.

Así, pues, Barcelona ha respondido insuperablemente al llamamiento que había dirigido el alcalde a la población.

Tal ha sido el final de esta jornada memorable.

Llegaron en un automóvil los nietos de Su Excelencia el jefe del Estado, acompañados de sus ayas.

El Caudillo en el palacio de Pedralbes

El Generalísimo hizo su entrada en el palacio de Pedralbes a las siete y media de la tarde, dirigiéndose sin detenerse el automóvil hasta el mismo palacio.

El Caudillo y su esposa oyeron hoy misa en Pedralbes

Numerosos ramos de flores y obsequios enviados por autoridades y personalidades para doña Carmen Polo de Franco

BARCELONA, 29.—Un numerosísimo público se ha trasladado esta mañana a los alrededores del palacio de Pedralbes, actual residencia de Su Excelencia el jefe del Estado y su esposa, durante su estancia en la Ciudad Condal, con el fin de presenciar el siempre vistoso momento del relevo de la guardia.

El Caudillo y su esposa asistieron esta mañana al Santo Sacrificio de la Misa, que celebró en la capilla del palacio el capellán.

Continúan recibiendo en Pedralbes numerosos ramos de flores y obsequios enviados por las autoridades, personalidades, centros oficiales, así como entidades y particulares, en homenaje a doña Carmen Polo de Franco.—(Cifra.)

Amnistía general en la Argentina

Es inminente la salida de Perón hacia el Paraguay

BUENOS AIRES.—El presidente Leardi ha decretado una amnistía general para todas las personas condenadas por delitos políticos desde el 4 de junio de 1946, incluyendo todos los casos que están ya en poder de los Tribunales. Este decreto permitirá que regresen los exiliados que fueron enemigos de Perón y que salgan del país los refugiados en Embajadas.

Salida inminente de Perón

Una fuente diplomática paraguaya ha manifestado que el ex presidente Perón tiene ya resuelto su viaje al exilio y que prácticamente se le ha concedido ya el salvoconducto.

El prelado de Bilbao, ha sido nombrado arzobispo de Zaragoza

MADRID, 29.—El «Observatore Romano» publica el nombramiento del actual señor obispo de la Diócesis del Bilbao, doctor Morcillo González, como arzobispo de Zaragoza.

El nuevo arzobispo de la Diócesis del Pilar, nació en el pueblo madrileño de Chozar de la Sierra, en el año mil novecientos cuatro. A poco de ser ordenado sacerdote, fué destinado como coadjutor de la parroquia de Valdemoro.

A los treinta y nueve años de edad, en 1943, el doctor Morcillo González fué nombrado obispo auxiliar de la Diócesis de Madrid-Alcalá y posteriormente, prelado de Bilbao, cargo que ocupaba en la actualidad.—(Cifra.)

«No puedo decir nada más —agregó—, excepto que estoy en condiciones de asegurar a ustedes que el general Perón saldrá para Paraguay de un momento a otro»

Noticias procedentes de Asunción dicen que más de 100 corresponsales extranjeros han llegado a la capital paraguaya para hacer la información sobre la futura llegada del ex presidente Perón al destierro.

Un dirigente del partido peronista, ha sido detenido en su domicilio en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 29.—Uno de los más importantes dirigentes del partido peronista, ha sido detenido en su domicilio, de esta capital.

A raíz del triunfo de la reciente revolución, contra el ex presidente Perón, dicho dirigente, dirigió un mensaje al actual presidente argentino, general Leardi, en el que ofrecía aceptar todas las responsabilidades inherentes a su profesión.—EFE.

El «Constitution» hará escala en Algeciras

ALGECIRAS.—A las cuatro de la tarde ancló en este puerto el transatlántico norteamericano «Constitution», de 29.800 toneladas, procedente de Nueva York. Desembarcó en Algeciras, primero en su escala, 112 pasajeros que se dirigen a varios puntos de España. También desembarcó correo, carga general y cuatro automóviles.

El resto de los pasajeros, en número de 656, desembarcó también, y la Compañía consignataria del buque les ofreció en los jardines de un céntrico hotel una fiesta española. Próximamente, y debido a las excelencias de este puerto, será Algeciras y no Gibraltar, el puerto de escala entre Norteamérica, Francia e Italia en los viajes de ida y retorno de los barcos de la Empresa.—(Cifra.)

MURIO AL ATROPELLARLE SU PROPIO CARRO

En él venían su mujer y su hijo que presenciaron el accidente

BLASCOELES.—Eloy Maroto Jiménez, de 42 años, venía con su carro cargado de trigo a depositarlo en el silo de Avila. Con él viajaban su mujer Inés Callejo Muñoz y un hijo de ambos, de 10 años, llamado Julián.

Al llegar a las proximidades de Medina de Voltoya, cuando Eloy intentaba subir al carro resbaló y cayó bajo las ruedas que le pasaron por encima del cuerpo causándole gravísimas heridas.

Rápidamente se trasladó a su pueblo donde falleció poco después.

Accidente de camión

HERNANSANCHO.—En el kilómetro 22 de la carretera de

Arévalo-Avila por Cardeñosa, el camión matrícula M. 92166 sufrió la rotura de una mangueta de la rueda delantera quedando empujado en una cuneta.

Por fortuna los ocupantes resultaron ilesos.

Aparece un hombre muerto flotando sobre el agua

NAVATEJARES.—En el charco «Redondo» del río Tormes, dos vecinos de esta localidad encontraron flotando sobre el agua el cadáver de su convecino Aniceto Sánchez García, de 58 años de edad.

Parece ser que se trata de un accidente ya que, el fallecido sufría trastornos mentales.

El «Isleño», abordado por un pesquero

Sus diez tripulantes pudieron ser salvados por otras embarcaciones

El barco causante del accidente desapareció sin prestar atención a las llamadas de socorro

AYAMONTE (Huelva).—Hacia las nueve de la noche última, cuando se dedicaba a las faenas de pesca de arrastre, a unas doce millas, frente a nuestra costa, el barco motor «Isleño», de la matrícula de Huelva, fué abordado inesperadamente por un pesquero portugués, que no pudo ser identificado y que le destruyó toda la proa.

La tripulación del «Isleño», ante la importancia de la avería, llamó a grandes voces al barco causante de la misma, pero éste apagó sus luces y se dio a la fuga, sin hacer caso de las llama-

das de socorro. La tripulación del «Isleño», puso proa a tierra, haciendo señales luminosas, que fueron vistas por los pesqueros «Cayetano» y «el Lázaro», de la matrícula de Ayamonte, que recogieron a los diez tripulantes del barco siniestrado, salvándoles de una muerte cierta. Intentaron asimismo el salvamento del «Isleño», pero éste se hundió a la una de la madrugada.

Las autoridades portuguesas, conocedoras de lo sucedido, realizan pesquisas para localizar a la tripulación del pesquero causante del accidente.—(Cifra.)

El tifón «Luise» azota la parte meridional del Japón

Se construyen diques en las orillas de los ríos contra posibles desbordamientos

TOKIO.—El tifón «Luise» levanta olas de más de nueve metros y medio de altura en el Océano Pacífico, mientras los japoneses se preparan a defenderse contra posibles catástrofes producidas por los fuertes vientos y las inundaciones.

Olas con una altura equivalente a una casa de tres pisos descendieron ayer su furia contra la estación meteorológica japonesa montada en el barco «Atsumi»,

barco-estación dedicado a sondar la fuerza de los tifones.

Funcionarios japoneses han organizado brigadas de socorro en Kyushu, la isla más meridional del archipiélago nipón. Se están construyendo diques con sacos terreros en las orillas de los ríos para prevenir posibles desbordamientos y se prepara la evacuación de la población por si fuera necesario.

Los aviones de reconocimiento del Servicio Meteorológico de la Fuerza Aérea americana han localizado al «Luise» a unas 250 millas al sur del extremo sur de Kyushu, a las 13.00 (hora española) de hoy. En su centro, el tifón incluye vientos de cerca de 250 kilómetros por hora, y si no cambió ni su rumbo ni su velocidad, se encontrará a 320 kilómetros de Kyushu a las nueve de la mañana.—EFE.

ALIJO DE TABACÓ

POLLENSA (Mallorca).—Fuerzas de la Guardia Civil del puerto de esta villa han aprehendido un importante alijo de tabaco en los acantilados de Arlent, y en el sitio conocido por «La Ferradura», cercano a Cala Martorell. En total se recogieron 17 bultos de tabaco.

ANTENA DE MADRID

La cosecha de trigo alcanzará los 37 millones de quintales

España puede ser independiente, al menos interanualmente por medio de las reservas

(Crónica del director de Argos, J. Luis de Castro Vázquez de Prada, para EL DIARIO DE AVILA.

Afirmo que la cosecha de trigo de este año no será inferior a los 37 millones de quintales, ha manifestado el delegado nacional del Servicio Nacional del Trigo...

En esta clase de cálculos hay que admitir un margen de error inevitable. Por ejemplo, para la campaña de 1954 se anticipó una cosecha de 45 millones de quintales...

En cuanto a trigo, España puede ser independiente, al menos interanualmente por medio de las reservas. Esperamos—dice el señor Cavero—que el aumento de los regadíos, la mejora de las semillas...

Exaltación de los pueblos en el «Día de la Provincia»... Una vez más, como en años anteriores, van a celebrarse actos de exaltación de los pueblos...

tico con visita de monumentos e industrias, entrega de premios periodísticos y gran certamen literario con cuantiosos premios...

Si en todas las provincias españolas es útil y beneficiosa una fiesta de exaltación de sus valores, en esta de Madrid es de singular importancia...

Viajes de estudio, mejor que premios literarios

A propósito del «Día de la provincia», hay que reconocer el estímulo y ayuda que la Diputación presta, con sus numerosos e importantes premios...

Y a propósito también de estos galardones, Luis Antonio de Vega sugiere a estos benefactores de que dediquen su ayuda económica para viajes de estudios...

PERSPECTIVAS MARROQUIES

Al recién nacido se le coloca un alacrán vivo o una bolsita con tierra de algún santuario como talismán Al imponérsele nombre, se echa lentisco, olivo, huevos con cáscara y dos pulseras, en una palangana con agua

MARRUECOS. (Servicio de ARGOS, especial para el EL DIARIO DE AVILA.—También aquí llega, y con harta frecuencia, la cigüeña simbólica. Hace días que ha llegado al hogar de mis amigos...

MENTIDERO DEPORTIVO

Un punto menos y un partido más. Peor sería no verlo... El domingo en el futbol hasta nos hicieron poner nerviosos y todo. Un golillo más y todo se hubiera arreglado.

La verdad es que Rigaud... Vamos que el extremo no le va.

Eucinar estuvo un rato que no sabía por donde se andaba. Y decía luego él: —Anda mira que si me llega a ver alguien... Sonrisa de la tertulia. —No hombre— aclaró— alguien que no me hubiera visto otras tardes. Y sigue la sonrisa...

¿Usted no ha ido nunca a la tertulia de «El Águila»? ¡No he visto en mi vida ganar partidos con más facilidad. Y hay técnicos de todo, eh...

Los dos imparciales jueces de línea el domingo se inflaron de alzar la bandera. Hombre claro, para algo se lo dan...

Lo mejor en los partidos cuando están algo aburridos es observar al público que te rodea. Y poco bien que se pasa...

Decía uno el otro día viendo jugar al Júpiter Leonés: —Estos muchachos han venido más rápidos esta vez. Toma, como que han hecho el viaje en coche...

Córdoba sigue con su afición a marcharse de su sitio. Y con la de retrasar peligrosamente los balones al portero...

Claro que el domingo lo echó buen teatro Alonso...

Decía Gómez Alcalde: —Me gustó «Giménez», «González»...

Para que luego digan que no se protege a la «industria nacional».

El domingo se perdió porque no había extremos. Luego no es lo peor en un club la falta de «medios»...

—¿Qué ocurrirá el próximo domingo en Ponferrada? Y contestó un ingenuo: —Nada, que juega allí el Avila con la Ponferradina...

Y ahora, dos domingos seguidos sin futbol oficial en San Antonio.

¿Sabes que ya no se acostumbra uno?

Nueve y diez de octubre las dos etapas del Campeonato Ciclista de Educación y Descanso.

Y según dicen está todo dispuesto.

No es extraño. La cosa va sobre ruedas...

Se anunció ya la celebración de otro torneo local de futbol infantil.

Buena idea...

Bueno. ¿Y qué hay de ese torneo local de baloncesto?

El Club Ciclista Abulense organizará el ya tradicional Circuito en las fiestas de la Santa.

Y Educación y Descanso una velada de Boxeo. Y el Avila nos traerá al Atlético de Madrid.

Y... ya no sabemos más. Pero no es poco, eh.

Sección religiosa

Evolución del Rosario

Si nuestro lector es un tanto teólogo, sabrá lo que significa evolución homogénea en los dogmas: quiere decir, que nuestras verdades de fe, siendo las mismas siempre, van desenvolviéndose, mostrándose su intrínseca vitalidad a través del tiempo...

Pues bien, como la Iglesia es una sociedad llena de vida, las riquezas que entraña en liturgia, en prácticas de piedad, en devociones, etc., siguen una trayectoria parecida a la que siguen los dogmas: su núcleo de verdad sustancial se va desenvolviendo, mostrando progresivamente la gran riqueza de medios de santificación que encierran.

Fijémosnos, por ejemplo, en la devoción del «Via Crucis». En sus comienzos fué un sentimiento hondo de veneración a los hechos realizados en la calle de la Amargura y en el Monte Calvario. Ese sentimiento se fué poco a poco desarrollando hasta parar en la bellísima devoción del «Via Crucis», con sus catorce estaciones, sus cuadros de la Pasión, sus precos particulares, etcétera.

Más aún, la santa Misa, el acto más grande de religión y de culto que tenemos en la Iglesia de Dios, ha seguido esta misma evolución desde el tiempo de los apóstoles. Lo esencial en la Misa es la consagración, la transformación del pan y del vino en el cuerpo y sangre de N. S. Jesucristo, y luego la comunión del sacerdote y de los fieles. Esto es lo que se llama la santa Misa, esto es lo que instituyó el Señor en la noche de la cena...

Esta doctrina, que es clarísima en la vida de la Iglesia, se cumple a la letra en la devoción del Santo Rosario. En ella hay una parte esencial y otra accidental. Lo sustancial del Rosario está en los misterios de la Vida, Pasión y Muerte de Nuestro Señor Jesucristo; en la devoción a la Santísima Virgen expresada de manera particular por las palabras del Ángel en el instante de la Encarnación; por esa unión íntima entre la vida de Cristo y la de la Virgen; en la repetición del «Pater Noster», como oración de oraciones enseñada por el mismo Señor. Esto es lo esencial; todo lo otro, hasta formar el Rosario tal como hoy lo rezamos...

Así se han ido fijando el número de misterios, seleccionándose los más principales; se han ido determinando el número de Ave Marías, se han introducido los glorias y algunas brevísimas oraciones más a manera de jaculatorias; en una palabra, así se ha ido formando el Rosario perfecto de hoy, partiendo de un núcleo esencial que constituye la verdadera sustancia del Rosario.

Apoyándose algunos críticos en que la segunda parte del Ave María no estaba en uso en el si-

glo XIII, y en que los misterios de la vida de Cristo se meditaban de muy diferente manera a como lo hacemos hoy en el Rosario, han pretendido negar a Santo Domingo la paternidad respecto de esta reina de las devociones marianas.

Es claro que, si la miramos con la perfección de detalles que hoy la practicamos, no es obra de Santo Domingo, como no es la Misa, tal como la oímos nosotros obra de Jesucristo. Pero si nos fijamos en lo que es sustancial en el Rosario: en esa meditación de la vida y muerte del Señor, en ese culto a la Virgen expresado mediante las palabras del Ángel, en esa unión íntima entre la vida de Jesús y de María, en ese núcleo sustancial del Rosario, entonces, no se puede dudar que expresamos una verdad histórica cuando cantamos:

Viva María, Viva el Rosario, Viva Santo Domingo, Que lo ha fundado. Fr. T. Perancho, O. P.

Septiembre

Día 30, Viernes.— Santos Jerónimo, Gregorio, Honorio; Sofía. La misa y oficio divino son de San Jerónimo, con rito doble y color blanco.

Novena en honor de Nuestra Señora del Rosario

Se celebra en el Real Monasterio de Santo Tomás, del 24 de septiembre al 2 de octubre.

Por la mañana, misas en el altar del Rosario, desde las siete hasta las nueve inclusive, Los domingos hasta las diez.

Por la tarde, a las siete, ejercicio de la novena con sermón por el M. R. P. Fr. Claudio García, O. P., bendición y reserva.

Novena a San Francisco de Asís

Se celebra en la iglesia de Padres Franciscanos (San Antonio) del 26 de septiembre al 4 de octubre.

Por la mañana a las nueve, misa solemne.

Por la tarde a las seis y media, ejercicio de la novena, sermón por un sacerdote terciario, reserva y adoración de la reliquia del Santo.

Visita diaria a la Virgen Milagrosa

Iglesia de Padres Paules.—Todas las tardes a las siete y media se hará el ejercicio propio, bendición y reserva.

Cultos de la tarde (diarios)

En San Pedro, a las nueve de la noche. En San Vicente a las ocho. En San Juan a las ocho y media. En las Reparadoras a las seis. En las Adoradoras a las siete y media. En Santiago, a las ocho.

Doctora Carmen Lopez Calvo

Médico Puericultor de la Casa Salud Valdecilla Enfermedades de los niños Rayos X Consulta de 12 a 2 y de 5 a 7 Avenida José Antonio, 15. Avila

Anúnciese en «EL DIARIO DE AVILA»

Administración: Plaza del Teniente Arévalo, núm. 7.



Solución a la sopa de letras Arbitros de fútbol: 1 Bienzobas; 2 Fernández; 3 Santos; 4 Fombona; 5 Mazagatos; 6 Soler; 7 Caballero; 8 Iturrizoz; 9 Arnall; 10 Balsells.

(Continúa en 4.ª página)

Dice la cocinera del Excmo. Sr. Obispo, agraciada ahora con un premio de AVILA-VIENA

A Vicenta Díaz la daba mucha pena salir de su pueblo

Una mujer todavía joven, sencilla, amable y risueña. Tremendamente risueña. Así es Vicenta Díaz Benito, natural de Santibañez de Béjar y desde hace un año cocinera en el Palacio Episcopal.

—Bueno; pero va a llegar esto que yo diga a mi pueblo?, preguntó rápida Vicenta.

Claro que llegará. Ahora es usted popular.

—¿No le gusta que todo el mundo la pregunte y la hable del premio?

Ríe otra vez y contesta con franqueza: —Me tendrá que gustar.

A Vicenta Díaz Benito le ha correspondido el premio que AVILA-VIENA sortea entre sus clientes. Tres mil pesetas, que han proporcionado una sonrisa aún mayor —si cabe— a esta sirvienta que, como ella misma me ha dicho, se pasa la vida guisando.

—¿Qué hará con el dinero?

—Comprar ropas y... dejar algo para la vejez. Que luego todo hace falta.

Cada dos por tres, Vicenta ríe abiertamente. A simple vista se ve que es una mujer feliz.

—Si señor, lo soy. Y siempre lo he sido a pesar de que nos quedamos mis ocho hermanos y yo sin padres, y hemos tenido que trabajar mucho. Pero gracias a Dios salimos adelante.

—¿Creo que no quería usted venir a Avila?

—A lo primero, no. Para qué mentir. Pero ahora, estoy encantada.

Menuda diferencia ¿sabe usted? Allí trabajaba en la siega, hacía las labores de la casa, ayudaba en las faenas del campo.

Y es que los primeros días me acordaba mucho de mis hermanos. Nos llevamos todos tan bien...

—Bueno, ¿les ha comunicado ya su suerte?

—Todavía no. Hoy está aquí el sacerdote de mi pueblo y él lleva la noticia.

A Vicenta la ilusióna salir en el periódico. Está emocionada pensando que lo van a leer en su pueblo.

—Diga, para que se enteren allí, que menuda sorpresa me llevó al comprobar en la panadería que mi número era el premiado.

—¿Y qué le ha dicho el señor Obispo?

—¡Huy! me ha felicitado mucho. Se ha alegrado grandemente de mi suerte.

La mujer rebosa felicidad. Trabaja contenta, lleva una vida tranquila y, ahora para culminar todo esto ha ganado tres mil pesetas.

Qué enorme lección...

P. P. L.

AVILA-VIENA

COMA BUEN PAN y participe en los sorteos mensuales exigiendo el boleto al hacer sus compras

CONCURSO DE CANCIONES

Ha sido organizado por Radio Avila, bajo el patrocinio del Ayuntamiento para los festejos de la Santa

B A S E S

Primera. Las actuaciones se celebrarán los días ocho y nueve de Octubre, en el escenario que previamente se instalará en la Plaza de la Victoria, a las ocho de la noche.

Segunda. Las inscripciones deberán hacerse en las oficinas de Radio Avila hasta el día cinco del próximo Octubre e indicando nombres y apellidos del concursante, domicilio y modalidad en que ha de actuar.

Tercera. La Emisora Sindical confeccionará el programa en or-

Residencia para Estudiantes Colegio "San Juan de la Cruz"

¡AMOUR! La media que dura dos años, y si quiere una rebeca confeccionada pronto y bien, en... **GUTIERREZ**

Pasaportes

Seguros Sociales. Transferencias automóviles. Carnets conducir. Partidas de nacimiento. Gestoría VELASCO. San Juan de la Cruz, 22. Teléfono 321. AVILA.

den a la actuación de los concursantes y citará a los inscritos para la presentación de partituras y ensayos.

Cuarta. Las actuaciones serán calificadas por un jurado compuesto exclusivamente por cinco profesionales músicos nombrados por la Comisión de Festejos, quienes puntuarán a los actuales en atención a sus méritos artísticos y cuya suma de puntos en las dos sesiones dará el fallo absoluto que será inapelable.

Quinta. Se establecen TRES PREMIOS para todas las modalidades en conjunto, siendo por tanto los vencedores absolutos en el concurso y adjudicándose el siguiente metálico:

- Primero.—Mil pesetas
- Segundo.—Seiscientas pesetas.
- Tercero.—Cuatrocientos pes.
- Sexta. Se entenderán por modalidades o facetas artísticas las de canciones en cualquiera de sus estilos—selecto, cup'és, flamenco y ligera—y la de modalidades diversas que podrá comprender: caricatos, recitadores, bailarines grupos de cuerda e imitadores.

Séptima. Las actuaciones serán públicas y constituirán una de las atracciones del programa de fiestas de Santa Teresa.

Abd el Bakī, anteponiéndole Abd que significa siervo.
¡Ah!, se me olvidaba decir que ignoro la razón, aunque la sospecho, por la cual a estas gentes no les gusta suponer que la simbólica cigüña viene de Francia.
Carlos Miguelsanz Garzón

EN LA AUDIENCIA PROVINCIAL

Vista de una causa de robo con homicidio

El fiscal pide pena de muerte para el procesado y cien mil pesetas de indemnización a los herederos de la víctima

Esta mañana se ha celebrado en la Audiencia Provincial la vista de la causa, que se sigue contra Paulino Jiménez González por el delito de robo con homicidio de Raimundo Serrano Arévalo. La sala estaba formada por el ilustrísimo señor presidente don Isidro Fernández Miranda, magistrado de esta Audiencia señor Zurita y los Magistrados señores Ortíz de Rozas, Villanueva y Lastra de las de Madrid, Guada-lajara y Toledo, respectivamente, designados para completar el Tribunal por la gravedad de la pena solicitada. Actuó el Fiscal jefe señor de Leyva, ostentando la acusación particular en nombre de la familia de la víctima el Letrado señor Tejerizo y la defensa del procesado el Abogado señor Llanás.

Regún las conclusiones provisionales del Ministerio Fiscal, el procesado Paulino Jiménez González, de veintitú años de edad, fué en la noche del 29 al 30 de agosto de 1953 a una pequeña finca en el término municipal de Cabezas del Villar que poseía el vecino de este pueblo Raimundo Serrano Arévalo, de 64 años, con objeto de apropiarse de alguna cantidad de ramaje para lucrarse con su venta, y cuando estaba preparando matas de tomillo le sorprendió el dueño que vigilaba su posesión, y al verse descubierto, el Paulino se dirigió a Raimundo con un azadón y le dió cuatro golpes en la cabeza, más no seguro de que le hubiera matado, a pesar de verle en el suelo exánime, le arrojó, también a la cabeza, una piedra de gran tamaño que al caer sobre el cráneo destruyó el parietal izquierdo, gran parte del derecho, casi todo el frontal y aún afectó al occipital en su unión con los dos parietales, a consecuencia de todo lo cual el agredido falleció instantáneamente.

El Fiscal califica este hecho de robo con homicidio con las agravantes de nocturnidad y despojado y desprecio del respecto a la edad, solicitando la imposición de la pena de muerte e indemnización de cien mil pesetas a los herederos de la víctima.

Peritos Mercantiles Colegio "San Juan de la Cruz"

Las "Teresas" también quieren obsequiar a los pobres de la Casa de Misericordia

Un grupo de señoras y señoritas han tenido la feliz idea

Cada año, los «Pepes» ofrecen por su fiesta una comida a los ancianos de la Casa de Misericordia. El hecho, digno de todo elogio, se ha convertido ya desde hace tiempo en tradicional, y son ya varios lustros los que continúan entre sus obras ésta, caritativa, de los «Pepes» avilenses.

Y en Avila, las «Teresas», no podían ser menos. Por ello, un grupo de señoras y señoritas de nuestra ciudad han tenido la feliz idea de proponer la organización de otra comida o acto caritativo en favor de estos ancianitos que pasan tranquila su vejez acogidos en aquel benéfico establecimiento.

La iniciativa pues, merece sea acogida con entusiasmo por todos, especialmente las Teresas, que ya pueden entregar su donativo si lo desean en La Elor de Castilla.

Ecos de sociedad

Boda

En la iglesia parroquial de San Pedro, bellamente adornada y con espléndida iluminación, se ha celebrado esta mañana el matrimonial enlace de la bella señorita María del Carmen Pérez Ayroa con don Alfredo Herráez Serrano, funcionario del Banco de Santander.

La novia, que lucía elegante traje blanco de encaje y raso, y velo de tul ilusión, entró en el templo del brazo del padrino don Teodoro Herráez Serrano, hermano del contrayente, dando el suyo el novio a la madrina, doña Carmen Ayroa de Pérez, madre de la desposada. Bendijo la unión el reverendo señor don Teodoro Mayo, coadjutor de dicha iglesia, firmando en el acta matrimonial como testigos, por parte del novio, don Rogelio Alonso Maroto, don Lucio Madurga Peláez y don Gabriel Eladio García, y por parte de la novia don Gerardo Gómez Serrano, don Luis Ayroa Carracera, don José Herrero y don José Luis Pérez Ayroa.

A mediodía, los numerosos invitados fueron obsequiados con un almuerzo servido en el Restaurante «Piquío».

El nuevo matrimonio, al que deseamos todo género de venturas en su nuevo estado, salió en viaje de bodas para Valladolid, Bilbao y otras capitales del norte.

Y el banquete... en Piquío Naturalmente.

Operada

Por el doctor don Jesús Velázquez Burguenio, en la Clínica de Nuestra Señora del Carmen, le ha sido practicada una delicada operación quirúrgica a la niña María Teresa Minguela Velasco, con feliz resultado. Deseamos el pronto restablecimiento de la paciente.

Peritos Industriales Colegio "San Juan de la Cruz"

Convocatoria especial de ingreso en las Escuelas del Magisterio

En el tablón de anuncios de las Escuelas del Magisterio hay uno que da cuenta de la autorización para que se haga la matrícula de ingreso en ambas Escuelas hasta el miércoles día cinco de octubre convocatoria especial para quienes hayan aprobado el examen de Grado Elemental del Bachillerato en el actual mes de septiembre.

SE VENDE despacho, cama matrimonio madera y bañl. Plaza Catedral 1, 2.º, de cuatro a seis.

Registro Civil

Defunciones.—Gregorio del Río López, de 78 años, en Cerrillo de Santiago 7; Pablo Hernández Gil de 87 años, en plaza de Santa Catalina 4.

Matrimonios.—Eliás Hernández Herráez con Elena Jiménez Galán, en San Juan; Eustasio Escudero Martín con Laura Gaudencia López Lumbreras, en San Vicente.

(Viene de 3.ª página) podrían acrecentar su acervo cultural. Con la misma cantidad que se invierte en un premio corriente, podrían estar, por ejemplo, dos años en Tetuán, donde aprenderían el árabe y encontrarían la ayuda de los periódicos de la zona de nuestro Protectorado. La sugerencia, provechosa y simpática no debiera echarse en olvido.

Foro abulense

La Benemérita

En nuestro número de anoche dábamos la noticia de la presencia en Avila del subdirector general de la Guardia Civil. Ello nos ha recordado deberes que la ciudad y provincia de Avila tienen para con la Benemérita y de ellos en primer plano de atención creemos que sea la construcción del cuartel de la Comandancia.

La Guardia Civil goza de las simpatías del pueblo de Avila que apantala siempre a las fuerzas de la Comandancia en su desfile tradicional del 12 de octubre, sin duda porque recuerda su actuación valerosa en los primeros días del Glorioso Movimiento Nacional en el puerto del Boquerón y otros de aquellos primeros encuentros con las fuerzas rojas de Madrid; porque aprecia la garantía de paz en el respeto que infunden los tricornios.

En unas declaraciones de nuestro alcalde, publicadas en un número extraordinario de nuestro periódico el primero de octubre, cuando el Caudillo se dignó concedernos el honor de remitirnos una fotografía suya con dedicación autógrafa en que expresaba su afecto para la ciudad y tierra de Avila, señalaba el señor Martín Sampedro como necesidades de la capital «ampliar el actual abastecimiento de agua y reformar la red de distribución interior», «terminación de las obras del colector general», «dos nuevos grupos escolares», «construcción de nuevas viviendas», «estación de autobuses», «reforma de la Plaza de Abastos», «modernización de instalaciones en el Matadero», y de añadidura citaba: «Si se completara este proyecto con la construcción del nuevo cuartel del regimiento de Defensa Química, con las obras de la Academia de Intendencia, y con la construcción de un nuevo cuartel de la Guardia Civil, para sustituir al viejo, inservible y casi ruinoso actual...»

Nosotros sabemos muy bien cuánto cuesta conseguir mejoras en todo orden de cosas, cuánto se ha conseguido en los propósitos municipales y cuánto queda por lograr. Es cierto lo que añada el alcalde de Avila: «en la resolución de cuyos problemas trabajamos todas las autoridades abulenses...» Cada día trae para todos los que trabajamos nuevas preocupaciones, nuevos quehaceres. Y se cumple el deber. Pero no por eso podemos dejar abandonadas las preocupaciones permanentes. Una de ellas continúa siendo la construcción del nuevo cuartel para la Guardia Civil en nuestra ciudad con todas las ventajas que para la organización del servicio supone no tener a los guardias dispersos en viviendas por las distintas barriadas con lo que es posible que pierda la Institución incluso parte del espíritu de Cuerpo entremezclados con el vecindario, además de aquellas otras comodidades que reúnen las viviendas nuevas.

La Benemérita es acreedora a todas las atenciones y por otra parte hace falta derruir los paredones del viejo monasterio de jerónimos por el estado de alarma que ofrecen hasta por parte de los contrasueros.

La presencia del subdirector general de la Guardia Civil en la ciudad ha podido dar lugar a consideraciones de este tipo, pues que visitó la Comandancia cuyo edificio no tiene más que una fachada que pueda parecer aceptable para la calle del Duque de Alba.

DR. HÉRAS

MEDICINA INTERNA
Rayos X
Consulta de 1 a 3
Generalísimo Franco, 5. — Avila